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会议纪要
2017 年 6 月 21 日（周三）下午，杨田宏主任主持召开关于

五期学生宿舍及上合基地宽带、手机信号覆盖事宜协调会，计财

处处长叶玮、资产与设备管理处处长凌斌、后勤保障处处长祝耀

明、舒辉、学生处张宏辉、信息化办公室倪宇斌、徐芳参加会议。

会议议题：

一、五期学生宿舍宽带接入

二、五期学生宿舍及上合基地手机信号覆盖

二、会议内容

1.会议听取了杨田宏主任关于五期学生宿舍宽带接入的情况

介绍及信息办提出的建设方案。会议讨论同意：在不影响宿舍安

全、美观和现有管道容量的情况下，引入移动，联通和电信三家

运营商为学生宿舍提供宽带服务。

2.会议听取了杨田宏主任关于五期学生宿舍及上合基地手机

信号覆盖的情况介绍。会议讨论决定：先对五期学生宿舍及上合

基地环境进行手机信号测试，然后根据测试报告提交建设方案；

铁塔公司提供相应文件证明手机信号覆盖公共设施建设由其负

责，如果依据充分，由铁塔公司负责完成基地和学生宿舍手机信

号覆盖。

上述项目建设无需学校承担任何费用。


